

Patronato Municipal de Latacunga apertura nueva sede “Años Dorados” en la ciudadela Las Fuentes – Los Nevados



El Patronato Municipal de Latacunga, velando el bienestar y la salud de la ciudadanía, llevó a cabo la inauguración de la nueva sede del proyecto del adulto mayor “Años Dorados” en la ciudadela Las Fuentes – Los Nevados.

El propósito de la institución es fomentar la actividad recreativa, física y cultural de las personas de la tercera edad. Por medio de esta iniciativa los adultos mayores de estos barrios podrán beneficiarse con clases de gimnasia, danza, manualidades y mucho más. Estas actividades se realizarán los lunes de 15h00 a 17h00 en la casa barrial de la cdla. Los Nevados, a partir del 15 de julio de 2024.

Carmen Cárdenas, presidenta del Patronato Municipal de Latacunga, mencionó que “esta tarde es de alegría, de entusiasmo porque estamos entregando un nuevo proyecto social. Esta idea tiene como finalidad rescatar o ayudar a las personas de tercera edad a que tengan una condición de vida saludable. Que podamos disfrutar esos años dorados con toda la vitalidad que caracteriza a cada uno de ustedes”.



También, enfatizó que el objetivo del proyecto es crear la unión de los barrios y el trabajo en equipo para alcanzar grandes acciones. “Queremos seguir trabajando en el beneficio de ustedes, de la ciudad y sobre todo de los sectores más vulnerables de la ciudad”, concluyó.

Juan Carlos Guerrero, presidente de la Cdla. Las Fuentes, expresó “Somos un barrio privilegiado al salir adelante con este proyecto, ya que gracias a la gestión de las autoridades somos uno de los sectores que más proyectos se han ejecutado, por ejemplo: lunes limpio, unidad móvil de salud y actualmente Años Dorados”.

Por último, Gladys Rivera, presidenta del barrio “Los Nevados”, agradeció a la presidenta del Patronato Municipal de Latacunga, Carmen Cárdenas la entrega del proyecto Años Dorados y realizó una invitación a toda la ciudadanía, ya que no hay límite de edad.

El proyecto para el adulto mayor “Años Dorados” se ejecuta actualmente en tres lugares del cantón: Barrio Nintinacazo, Parroquia Once de Noviembre y ahora en la Cdla. Las Fuentes – Los Nevados. Quienes estén interesados en participar de estas actividades, pueden contactarse con Evelyn Herrera, instructora del proyecto, llamando al 0999929693.

Requisitos:

- Copia de la cédula.
- Pago de servicio básico (agua, luz, teléfono)
- Una fotografía tamaño carné.

El Patronato Municipal de Latacunga mantiene su compromiso en trabajar por los sectores más vulnerables del cantón.

UNIENDO SUEÑOS SIRVIENDO CON EL CORAZON

Contacto de prensa:

Santiago Esparza, Analista de Producción y Cobertura

Teléfono: 099 986 7331

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com

